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Ольга 
АФАНАСЬЕВА

Строительство 
стадиона, 
по словам 
министра 
спорта РФ 
Виталия Мутко, 
в нашем 
регионе может 
начаться уже 
в ближайшее 
время

ПеРВые  
В СтРане

Самарская область 
стала единственным 
регионом страны, в 
котором к чемпионату 
мира по футболу 2018 
года готовятся строго 
по плану. Об этом ми-
нистр спорта РФ Ви-
талий Мутко заявил 
после совещания, кото-
рое прошло в Москве.

 - Сегодня мы уже по-
лучили проектную до-
кументацию стадиона 
в Самаре, нам нужно 
посмотреть ее, и по-
сле этого уже можно 
передавать подрядчи-
ку для начала строи-
тельства, - подчеркнул 
он.

Таких темпов подго-
товки не демонстриру-
ет более ни один реги-
он в стране. Ко многим 
из них у министерства 

есть вопросы, Самара 
же в этот раз оказа-
лась в лидерах.

МакСиМуМ 
инноВаций

Стадион, который 
появится в Самарской 
области к чемпиона-
ту мира, должен стать 
максимально иннова-
ционным. Использо-
вать самые современ-
ные наработки при 
строительстве главной 
арены игр и сопутству-
ющей инфраструктуры 
правительству Самар-
ской области поручил 
премьер-министр 
РФ Дмитрий Мед-
ведев. В том числе, 
в ход должны пойти и 
нано-технологии. Это 
поручение было дано 
по итогам заседания 
Президиума Совета 
при Президенте Рос-
сийской Федерации по 
модернизации эконо-
мики и инновационно-
му развитию России 
об инновационном раз-
витии в сфере строи-
тельства.

К 2018 году в Сама-
ре появится не толь-
ко новый стадион, но 
и множество других 
важных объектов. В 
частности, областные 
власти планируют воз-
вести ледовый Дворец 
на 10 тыс. зрителей, 

а также усовершен-
ствовать транспортную 
инфраструктуру. В го-
роде завершат строи-
тельство нескольких 
новых мостов, будут 
реконструированы 
основные трассы, за-
вершено строитель-
ство первой очереди 
метро, а по улице Но-
во-Садовой собирают-
ся пустить скоростной 
трамвай. 

Напомним, турниры 
XXI чемпионата ми-
ра по футболу ФИФА 
пройдут летом 2018 
года на 12 стадионах 
11 городов России: в 
Москве, Калинингра-
де, Санкт-Петербурге, 
Волгограде, Казани, 
Нижнем Новгороде, 
Самаре, Саранске, 
Ростове-на-Дону, Сочи 
и Екатеринбурге.

Хорошая новость Региональная жизнь

Ирина ГАНИНА

Замначальника иФнС 
России по октябрьскому 
району г. Самары 
Валерий Морозов 
осветил самые острые 
вопросы, возникающие 
при налоговых 
проверках.

- Как урегулировать спор 
между налогоплательщиком и 
налоговым органом на стадии 
проведения проверки?

- Сегодня в РФ в приоритете 
развитие внесудебных меха-
низмов урегулирования на-
логовых споров. В частности, 
большое внимание уделяется 
примирительным процедурам, 
которые позволяют устранить 
конфликтные ситуации при 
обращении напрямую в нало-
говую службу. 

Для этого созданы подраз-
деления досудебного аудита, 
которые обеспечивают разре-
шение споров на двух стадиях:
 рассмотрения возражений 

(разногласий) по материалам 
налоговой проверки (от мо-
мента вручения акта по резуль-
татам мероприятий налогового 
контроля до вынесения реше-
ния);

 рассмотрения жалоб на 
действия (бездействие) нало-
говых органов (должностных 
лиц), а также на ведомствен-
ные акты ненормативного ха-
рактера.

- Какие права есть у налого-
плательщика при проведении 
налоговых проверок?

- Одно из основных прав 
- возможность представлять 
свои интересы в отношениях 
с налоговиками лично либо 
через своего представителя, а 
также обжаловать действия и 
решения налоговой в суде или 
вышестоящих органах. Но не 
стоит сразу спешить в суд: ФЗ 
от 02.07.2013 N 153-ФЗ уста-
навливает обязательный досу-
дебный порядок обжалования 
всех ненормативных актов на-
логовых органов, а также дей-
ствий (бездействия) их долж-
ностных лиц. Таким образом 
идти с этими вопросами в суде 
можно только после обраще-
ния в вышестоящий налого-
вый орган.

На акты вышестоящих орга-
нов, вынесенные по результа-
там рассмотрения таких жалоб, 
и на все акты ФНС России и 
действия (бездействие) ее 
должностных лиц требование 
об обязательном досудебном 

обжаловании не распростра-
няется

- Что может предпринять на-
логоплательщик, несогласный 
с результатами проверки, после 
получения акта?

- В спорной ситуации не-
обходимо представить в на-
логовый орган письменные 
возражения. Это позволит уре-
гулировать отдельные вопросы 
по начислению налогов и при-
влечению к ответственности.

- В какие сроки должны пред-
ставляться возражения?

- Срок представления возра-
жений на акт налоговой про-
верки продлен с 15 дней до од-
ного месяца. Важно помнить: 
подача возражений - право на-
логоплательщика, а не обязан-
ность. Если это не сделано, Вы 
не лишаетесь права участво-
вать в рассмотрении матери-
алов налоговой проверки и 
представлять свои объяснения.

- Что делать после подачи воз-
ражения?

- Налогоплательщик имеет 
право участвовать в рассмо-
трении материалов налого-
вой проверки и представлять 
свои объяснения. Известить 
о времени и месте рассмотре-
ния материалов проверки Вас 
должен налоговый орган. Из-

вещение об этом направляется 
по почте заказным письмом 
или лично вручается в руки 
налогоплательщику или его 
представитлю. 

- Как принимается решение? 
- Материалы налоговой про-

верки и возражения/устные 
пояснения налогоплательщи-
ка рассматриваются по суще-
ству. Затем руководитель на-
логовой или его заместитель 
выносит решение:

1. о привлечении к ответ-
ственности за совершение 
налогового правонарушения;

2. об отказе в привлечении 
к ответственности за совер-
шение налогового правона-
рушения.

Рассмотреть все материалы 
и вынести решение нужно в 
течение 10 рабочих дней по-
сле истечения срока на пред-
ставление возражений. При-
чем этот срок может быть 
продлен не более чем на один 
месяц 

Решение, принятое по ито-
гам налоговой проверки, 
должно быть вручено налого-
плательщику (его представи-
телю). Оно вступает в силу по 
истечении одного месяца со 
дня вручения, а в случае по-
дачи апелляционной жалобы 
на решение налогового орга-
на - со дня принятия выше-
стоящим налоговым органом 
решения по жалобе.

Ольга АФАНАСЬЕВА

В честь Дня работников 
жилищно-коммунального 
хозяйства журналисты 
«комсомольской правды» 
попробовали себя в роли 
настоящих дворников.

Яркий жилет, удобные перчатки, метла 
наперевес - журналисты самарских изда-
ний на денек покинули привычные места 
за компьютерами и плечом к плечу встали 
на борьбу за чистоту. Акцию «Дворник на 
час» «Комсомольская правда» провела со-
вместно с УК «ВАСКО». Соответственно и 
двор для уборки подобрали на территории 
работы компании. Уборочным инвентарем 
также вооружились жители дома и руко-
водящий состав УК. А процесс наведения 
чистоты превратился в веселое, но прин-
ципиальное соревнование.

нелегка Доля ДВоРника
Три команды, три участка, строгий про-

веряющий в лице главного дворника. Фронт 
работ строго определен: объявления со 
стен отскрести, дорожки и крыльцо под-
мести, снег разворошить. От лица домов 
150-152 выступает десант настоящих 
русских женщин. Ну, тех, что и коня нас 
скаку, и в горящую избу. А уж с метлой и 
лопатой управляются лучше любого про-
фессионального дворника. Тем более в 
команде оказывается и самый настоящий 
дворник со стажем Любовь Семушкина. 

Сейчас женщина уже не работает, но ведь 
навыки-то не забываются.

Пока журналисты в лице трех хрупких 
дам, разбираются, какой стороной дер-
жать метлу (а она новенькая, с какими-то 
оригинальными  прутьями, позволяющи-
ми эффективнее собирать мусор) и где у 
лопаты центр тяжести, жители уже успе-
вают закончить уборку своего участка и 
по-дружески прийти на помощь «пишущей 
братии». Мы же не сдаемся: метем тща-
тельно, пусть и не быстро. Главное, чтоб ни 
одной соринки за собой не оставить. После 
пятидесятого взмаха метлой я понимаю, 
что работа дворника ох как нелегка. Уже 
и руки ломит, и поясница отваливается. А 
прошло-то всего 10 минут! Рядом с лопатой 
кидает снег коллега Настя. Впечатлившись, 
спрашивает: «А сколько дворники полу-
чают?». Оказывается, 10 тыс. рублей. И 
трудиться им приходится  не по паре часов, 
как кажется иногда простым обывателям, а 
все 7 часов в сутки. За одним дворником, 
например в «ВАСКО» закреплено по 3 дома! 
И каждый день на их территории порядок 
нужно поддерживать. 

Да уж, непростой труд. А ведь результат 
работы этих специалистов всегда налицо: 
чуть где-то что-то не так, сразу недобрым 
словом дворника поминаем.

- Вот поэтому и не хватает их, - вздыхает 
обитательница 152 дома Валентина Власо-
ва. - Кому же хочется за небольшие день-
ги так тяжело работать. Мы-то, конечно, 
всегда на помощь придем: и в субботниках 
активно участвуем.

- И молодежь у нас отзывчивая, - присо-
единяется к мнению своей соседки Наталья 
Сороковикова. - Если б еще сами жильцы 
не мусорили. А то ведь бывает и из окон 
мусор кидают: куда это годится. 

Чтобы уМели ценить
Но вот двадцать минут, отведенные 

на уборку, истекают. Подводим итоги: и 
впрямь, вокруг стало чище. Быстрее всех с 
работой справились, конечно, профессио-
налы. Команда УК «ВАСКО» свою площадку 
убрала оперативно и качественно. Жители 
двора так втянулись в работу, что, покончив 
со своим участком, перекинулись сначала 
на соседний, а потом и вовсе на незапла-
нированные территории. И неудивительно: 

ведь свой дом, родной. Ну а журналистов 
отметили за аккуратность. Мы хоть и рабо-
тали не так быстро, как все, зато чистили 
все так тщательно, как только можно. Все 
новообращенные дворники получают суве-
ниры от «Комсомолки» и благодарность от 
организаторов. 

- Спасибо все тем, кто откликнулся на на-
ше предложение, - подводит итоги нашему 
ударному трудовому подвигу директор УК 
«ВАСКО» Анастасия Калашникова. - За-
мечательно, когда все вместе берутся за 
работу. И я уверена, что сегодня, попро-
бовав себя в роли дворников и оценив 
всю серьезность их труда, все вы будете 
больше ценить его результат. 

Фото: Елизавета СУХОВА.

Асем БИСЕНГАЛИЕВА

такое решение 
было принято на 
встрече ветеранов 
Черноморского 
флота, членов военно-
патриотических клубов 
с представителями 
партии «единая Россия».

К ситуации, сложившейся се-
годня на Украине, равнодушным 
остаться невозможно. Вся страна 
болеет душой за судьбу русских 
людей, проживающих на террито-
рии Крыма и Севастополя. Не оста-
ются безучастными и самарцы. 
Они, как и большинство россиян, 
в любой момент готовы протянуть 
соседям руку помощи.

ПоМощь Должна быть 
конкРетной 

На минувшей неделе положение 
дел на Украине обсудили в стенах 
Самарского регионального отделе-
ния «Единой России». Члены партии 
встретились с ветеранами Черно-
морского флота, общественниками 
и участниками военно-патриоти-
ческих клубов и приняли их пред-
ложения о том, как и чем помочь 
жителям Крыма и Севастополя.

Председатель регионально-
го отделения партии «Единая 
Россия» Александр Фетисов 
отметил: для того, чтобы оказать 
правильную поддержку, необходи-
мо оценить состояние дел в Крыму, 
понять насущные потребности его 
жителей. 

Именно с этой целью 19 марта из 
Самары в Крым отправится делега-
ция. В ее состав войдут капитан 
I ранга запаса, председатель 
Самарского регионального 

отделения Общероссийского 
Движения Поддержки Флота 
Иван Александров, старшина за-
паса, председатель регионального 
отделения общества В.М. Шукши-
на Геннадий Матюхин, а также сам 
Александр Фетисов, который явля-
ется ветераном морской пехоты и 
подполковником запаса.

В ходе поездки участники деле-
гации встретятся с руководством 
Черноморского флота, властями 
этих городов, а также пообщают-
ся с самарскими моряками, про-
ходящими службу в Севастополе. 
Также они выяснят, какая помощь 
необходима местным жителям в 
первую очередь.

- Очень важно оценить положе-
ние дел в этих городах изнутри и 
оказать конкретную, целенаправ-
ленную помощь, - подчеркнул Иван 
Александров.

Такое решение было полностью 
поддержано остальными участни-
ками встречи.

- На Украине очень много рус-
ских людей, которые сейчас 
нуждаются в помощи, - считает 
председатель региональной 
общественной организации 
ветеранов морской пехоты и 
спецназа ВМФ Сергей Сквор-
цов. - Необходимо оказать им как 
материальную, так и моральную 
поддержку.

ПоДДеРжиМ  
ВСей губеРнией

Участники встречи отметили, что 
важно не только самим оказывать 
поддержку, но и привлечь к этому 
благородному делу остальное на-
селение, в том числе молодежь. 

- Одной из основных целей на-
ших общественных организаций 
является военно-патриотическое 
воспитание молодежи. Не стоит за-
бывать про это и в сложившейся 
ситуации. Мы должны воспитать 
молодежь так, чтобы она смогла 
продолжать наше дело, - напомнил 
Иван Александров.

Самарские общественники и ве-
тераны  выступили с инициативой 

организовать в Самаре митинг-кон-
церт в поддержку русскоязычного 
населения Украины. Он состоится 
сегодня на площади имени Куй-
бышева в 18.00. В нем примут 
участие члены общественных и 
молодежных организаций, пред-
ставители власти, учащиеся самар-
ских образовательных учреждений 
и многие другие.

Вчера и сегодня во всех районах 
Самары было выставлено девять по-
стов под военно-морским флагом, в 
составе каждого из них - ветераны. 
Они призывают жителей города при-
нять участие в митинге и объясняют 
им, насколько важно оказывать под-
держку русскоязычному населению 
Украины. Также участники пикетов 
раздают горожанам георгиевские 
ленточки. 

Итог прошедшей встречи подвел 
Александр Фетисов. Он поблагода-
рил ветеранов и общественников 
за поддержку и живое участие к 
происходящему на Украине.

- Сегодня мы приняли несколько 
важных решений, касаемых собы-
тий на Украине. Одно из них - орга-
низация поездки в Крым и Севасто-
поль. Только так мы прочувствуем 
происходящее и сможем оказать 
должную поддержку. По возвра-
щении мы соберемся еще раз и 
обсудим наши дальнейшие дей-
ствия, - сказал он. - Также при по-
мощи наших речников мы сможем 
обеспечить транспортную связь с 
Украиной. Будет выделен один из 
самарских паромов, который в крат-
чайшие сроки приведут в порядок и 
транспортируют туда, где сегодня 
он нужен больше всего.

 ■ это ПолеЗно Знать  ■ акция «кП»

Налоговые споры: от акта 
проверки до решения
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Самара в лидерах по подготовке к ЧМ-2018 Самара поддержит Крым и Севастополь

Александр Фетисов и Иван Александров приняли предложения общественников 
о том, как лучше организовать поддержку Крыму и Севастополю.

 ■ конкРетно

губернатор Самарской области  
николай МеРкушкин:

- Подготовка к ЧМ-
2018 - очень большой 
проект, и затраты, есте-
ственно, будут. Но то, 
что Самаре нужен со-
временный стадион, ду-
маю, понятно абсолют-
но каждому. В Москве 
в рамках подготовки к 
ЧМ-2018 будут действо-
вать четыре стадиона, в 
Санкт-Петербурге - два. 
Что касается остальных 
затрат, то они так или иначе необходимы. Это и магистраль 
Центральная, и Фрунзенский мост, расширение проспек-
та Кирова и завершение Кировского моста, который мы 
будем сдавать в сентябре. Это и скоростной трамвай, 
который пройдет через весь город - от центра до поселка 
Радиоцентр. Причем «нитка» пойдет, в том числе, по ули-
це Ташкентской - от станции метро «Кировская». Все это 
позволит людям перемещаться по городу совершенно в 
других условиях. Все, что связано со стадионом и комму-
никациями к нему, на 100% будет построено.

В сторону ручки и блокноты, 
Берись, товарищ, за серьезную работу!

Управляться с метлой оказалось гораздо сложнее, чем с компьютером.
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Валерий Морозов:  
- Сегодня созданы все условия для решения 

налоговых споров в досудебном порядке


